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SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 

27 AOUT 2020 

 

L’an deux mille vingt le 27 août  à 20 heures,  

Les membres du conseil municipal de la commune de Marillac-le-Franc se sont réunis en session 

ordinaire dans la salle de fêtes sur convocation adressée par le Maire, le 21 août 2020, 

conformément aux articles L.2121-10 et L.2122-8 du code Général des Collectivités Territoriales.  

Etaient présents : Autant Eric, Bardoulat Pierre, Boisseau Marie-Hélène, Borrega Yann, Bourdier 

Nicolle, Denis Yannick, Grelbin Suzanne, Henrard Patrick, Lavergne Marie-Claire, Lesbarrères Philippe, 

Mandavy Pascal, Pouthier Delphine,  Proux Dominique, Ramsdale Phillip 

Absent excusé : Sansrefus Evelyne (pouvoir à Delphine Pouthier) 

La séance a été ouverte à 20 heures sous la présidence de Monsieur Pierre Bardoulat, maire.  

En application des dispositions des articles L.2121-15 du code Général des Collectivités Territoriales, 

le conseil municipal désigne Madame Marie-Hélène Boisseau comme secrétaire de séance.  

 

Approbation du procès-verbal du 29 juin 2020 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres votants.  

 

ORDRE DU JOUR 

1. RENTREE SCOLAIRE (présentation par Suzanne Grelbin) 

La rentrée s’effectuera sous un protocole mixte : entre le protocole allégé de juillet et celui plus 

complet du 22 juin 2020.  

 Distanciation sociale abolie entre élèves d’un même groupe 

 Ménage allégé 

 Port du masque pour les adultes 

 Brassage des élèves autorisé mais fortement déconseillé 

Les directrices ont fait le choix : 

 De limiter les regroupements de parents en utilisant 2 entrées 

 D’éviter le brassage des groupes dans la mesure du possible 

 De ne pas autoriser de parents dans les locaux sauf pour les petites sections de maternelle 

(masque + gel à l’entrée) 
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PERISCOLAIRE 

Garderie  

 Les parents devront amener et venir chercher leurs enfants à la garderie ou directement à la 

sortie de la navette 

 Pas de brassage entre YVRAC et MARILLAC 

Restauration 

 Deux services à Marillac 

 A Yvrac, les locaux permettent la distanciation entre deux groupes 

Un mail sera envoyé aux parents, conjointement avec les directrices pour donner les consignes de 

rentrée 

 

TRAVAUX : maintenance et aménagement pour l’accueil de l’enfant en situation de handicap réalisés  

PERSONNEL : 2 réunions avec le personnel et avec  les maitresses  lundi 31/08 

 

2. SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 

Mr le Maire propose de reprendre les mêmes montants qu’en 2019, compte-tenu du 

contexte particulier de cette année et du peu de manifestations prévues jusqu’à fin 

décembre. Le conseil effectue quelques modifications et après en avoir délibéré adopte à 

l’unanimité les montants suivants : 

Nom de l’association Subvention attribuée en euros 

Amicale de la chasse 200 

Anciens combattants 200 

Comité des fêtes 400 

Amicale des donneurs de sang 100 

Les ainés de la Ligonne 200 

ADAPEI 100 

Secours populaire 500 

FC de la Tardoire 100 

Restos du cœur 500 

Chambre de métiers et de l’artisanat 100 

ADMR 150 

Comité de jumelage La Rochefoucauld-
Birkenau 

50 

Visiteurs de malades 50 
 

 

3. TRAVAUX DE VOIRIE (présentation par Pascal Mandavy) 

 Travaux réalisés en juillet-août :  

o réparation à la station d’épuration,  

o fauche des routes et chemins par l’entreprise DUBOIS de Chazelles  

o démontage des arbres malades à Puybrunet 
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 Travaux à venir :  

o « Point à temps » début octobre par l’entreprise DELAVALLADE 

o Fauche et élagage fin septembre-début octobre par l’entreprise DUBOIS 

o Broyage des végétaux de la plateforme par le CIDIL 

o Vidange de la station d’épuration. Le pompage des boues et l’épandage étant 

interdit, une réflexion sur un traitement spécifique est engagée 

o Vérification des panneaux et ouvrages d’art 

o Réflexion sur l’achat d’un tracteur électrique dans le cadre d’un remplacement 

o Débit du bois coupé et vente au profit d’une association 

 

4. TRAVAUX DANS LES BATIMENTS (présentation par Dominique Proux) 

 Travaux réalisés en juillet-août :  

o Nettoyage du court de tennis et remplacement du filet 

o Réfection des toitures du presbytère et de l’église par l’entreprise LASCOUX 

o Travaux dans la chaufferie du stade et aux WC publics 

o Travaux à l’école pour l’élève à mobilité réduite 

o Désherbage manuel du cimetière par les employés du CIDIL 

 

 Travaux à venir :  

o Réfection de la toiture du bûcher par l’entreprise LASCOUX 

o Pose d’un limiteur de son à la salle des fêtes : la commission bâtiment a retenu le 

devis de DAM’ELEC pour 3770€ (vs devis ASYMPTEC : 5150€). Le conseil suit cet 

avis à l’unanimité.  

o Achat d’une machine à glaçons pour le multiple rural 

o Réparation du portail du cimetière 

o Réflexion sur la démolition du muret à l’école et son remplacement par une 

clôture opaque comme aux ateliers municipaux : devis de l’entreprise NICOLAS 

pour 2090€ HT 

o Au niveau de la chaudière de l’école, un extincteur est à changer 

 

5. CIMETIERE 

Un diaporama présenté par MH Boisseau permet d’initier la réflexion sur la nécessité d’un 

règlement écrit ainsi que sur la mise en place de moyens pour limiter les mauvaises herbes 

entre les tombes, tout en respectant la charte Terre Saine.  

Par ailleurs, un devis est demandé pour la construction d’un nouveau columbarium. La 

création d’un « jardin du souvenir » est à l’étude.  

 

 

6. QUESTIONS DIVERSES 

 Inscriptions dans les commissions de la communauté de communes 

Commission Nom/prénom 
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FINANCES RAMSDALE Phillip 

URBANISME MANDAVY Pascal 
LAVERGNE Marie-Claire 

TRAVAUX BARDOULAT Pierre 

ENVIRONNEMENT/DVT DURABLE MANDAVY Pascal 
DENIS Yannick 

SCOLAIRE/ENFANCE/JEUNESSE DENIS Yannick 

COHESION SOCIALE/AGE DE LA VIE BOURDIER Nicolle 

TOURISME PROUX Dominique 

CULTURE/VIE ASSOCIATIVE LESBARRERES Philippe 

COMMUNICATION BOISSEAU Marie-Hélène 

 

 Inscriptions pour participer à la réunion de présentation de la communauté de 

communes à Montbron mardi 8 septembre à 18h30 : P. Mandavy, MC Lavergne, Y. 

Denis, MH Boisseau 

 

 Proposition de création d’une mutuelle communale complémentaire santé 

(explications par MH Boisseau et Phillip Ramsdale) 

Après étude du dossier envoyé par l’assureur AXA et après un débat concernant les 

avantages et les inconvénients de ce type d’assurance, le conseil décide de décliner la 

proposition de l’assureur 

 

 Nomination de référents TELETHON : Nicolle Bourdier, Delphine Pouthier 

 

 COVID-19 : Mr le maire confirme que la salle de fêtes ne sera pas louée pour des 

mariages 

 

 Le SDEG 16 interviendra prochainement pour des travaux de sécurisation des 

réseaux publics de distribution d’électricité dans le village de Chez le meunier pour 

un montant de 20 000€.  

 

 L’ASSPB16 (Association des Sinistrés de la Sécheresse sur les Propriétés Bâties de la 

Charente) organise une réunion mardi 8 septembre à 20h à l’Isle d’Espagnac. 

Objectif : venir en aide aux sinistrés des communes non reconnues en catastrophe 

naturelle lors de la sécheresse des étés 2016-2017-2018.  

 

 Le site internet de la commune est prêt à être publié. MH Boisseau s’occupe des 

dernières modifications et transmettra un lien début septembre à tous les membres 

du conseil pour une ultime relecture. La page Facebook de la commune compte 

actuellement 141 abonnés.  

 

 Nicolle Bourdier informe que l’EPHAD de Montbron met en place des consultations 

de prévention pour les plus de 65 ans, à partir du 1er septembre 

 

 Marie-Claire Lavergne fait part de sa participation aux réunions du SIAEP 
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 Delphine Pouthier indique que des riverains de la rue des écoles investissent parfois 

la chaussée le soir, ce qui peut être gênant pour la circulation et même dangereux.  

 

 Le buffet de remerciement aux couturières ayant confectionné des masques 

alternatifs en mars dernier est reporté au 19 septembre à 11 heures, sous le préau. 

(Organisation : Nicolle Bourdier, création des cartons d’invitation : MH Boisseau) 

 

La séance est levée à 23h20 

 

Prochain conseil : jeudi 1er octobre à 20 heures 

 

 

Tableau d’émargement du Conseil Municipal 

Mr AUTANT Eric Mr BARDOULAT 

Pierre 

 

Mme BOISSEAU 

Marie-Hélène 

 

Mr BORREGA Yann Mme BOURDIER 

Nicolle 

 

Mr DENIS Yannick Mme GRELBIN 

Suzanne 

Mr HENRARD 

Patrick 

Mme LAVERGNE 

Marie-Claire 

 

Mr LESBARRERES  

Philippe 

 

Mr MANDAVY Pascal Mme POUTHIER 

Delphine 

Mme SANSREFUS 

Evelyne 

Mr PROUX 

Dominique 

Mr RAMSDALE 

Phillip 

 

 

 

 

 


